

Voici la première des traces de [mon récent voyage à Toulouse](#) :

Merci à la jeune et tonique équipe toulousaine d'Inform'Action ☐
Ce montage a du sens, c'est bien.

Nous devrions tous nous inspirer, quartier par quartier, village par village, de leur **pratique épatante des EXPOSITIONS DE RUE**, qu'ils intitulent « Le saviez-vous ? », variante bien pensée des [dazibaos](#) :

Voici les 100 PLANCHES disponibles sur leur site ; beaucoup sont captivantes, bien conçues et bien réalisées, et c'est magique : affichées simplement dans la rue, elles incitent des inconnus à se parler dans l'espace public, à échanger des points de vue politiques tranquillement avec des gens qui peut-être votent très différemment :

<http://asso.informaction.info/blog/expositions-3>

. Et leur page qui donne plus de détail :

<http://asso.informaction.info/blog/nos-activites-5/post/notre-exposition-7>

Il me semble avoir compris que ces joyeux militants proposent leur AIDE (lot de planches toutes prêtes, conseils...) à tous ceux qui voudraient faire comme eux dans leur village. Je trouve ça très chouette et j'aimerais essayer vers chez moi ☐

La suite du montage vidéo des jeunes Toulousains devrait paraître bientôt. Encore merci à eux, et à tous les virus démocratiques sur terre ☐

Étienne.

Fil Facebook correspondant à ce billet :

https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=10155326032637317&id=600922316